

Cuba lance un appel aux Nations Unies à l'élimination totale des armes nucléaires



Nations Unies, 27 septembre, (RHC).- Le ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a lancé un appel aux Nations Unies à l'interdiction et à l'élimination des armes nucléaires comme étant la seule façon d'empêcher que l'espèce humaine soit touchée par leur effet destructif.

« Rien ne peut justifier le fait que presque 25 ans après la proclamation de la fin de la dite Guerre Froide, l'Humanité est toujours menacée par l'existence de plus de 16 000 armes nucléaires dont 4000 sont prêtes pour être utilisées immédiatement » -a-t-il souligné.

Bruno Rodríguez est intervenu au cours d'une réunion de l'Assemblée Générale pour commémorer la Journée Internationale pour l'élimination totale de ces armes, proclamée l'année dernière à l'initiative du Mouvement des Pays Non-alignés.

Dans une autre partie de son intervention, Bruno Rodríguez a indiqué :

« La seule façon de garantir que l'humanité ne souffrira plus jamais du terrible impact des armes nucléaires est leur interdiction et leur élimination totale. La tenue de la conférence mondiale de haut

niveau sur le désarmement nucléaire convoquée par l'Assemblée Générale pour 2018 est un pas sur cette voie. Ce serait une occasion propice pour la conclusion d'une convention internationale sur le désarmement nucléaire à plus tarder dans 20 ans.

Fidel Castro, leader historique de la Révolution Cubaine, dans son message sur le danger d'une guerre nucléaire, daté du 15 octobre 2010 a écrit :

«Dans une guerre nucléaire, le dommage collatéral sera la mort de l'humanité. Les peuples ont le devoir d'exiger de leurs leaders politiques leur droit à la vie. Lorsque la vie de son espèce, de son peuple et de ses êtres les plus chers courent un tel danger personne ne peut se permettre le luxe de rester indifférent et l'on ne peut pas perdre une seule minute pour exiger le respect de ce droit. Demain ce serait trop tard ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/34863-cuba-lance-un-appel-aux-nations-unies-a-lelimination-totale-des-armes-nucleaires>



Radio Habana Cuba